

## Descripción

Fue fundado por la Compañía Minera de Setares en 1.887 y estuvo en uso hasta 1.958, su rehabilitación como establecimiento hostelero ha alterado considerablemente el edificio, aumentando la volumetría y aspecto original.

## Localización

Se encuentra a 2,5 kms. de Mioño, sobre una explanada por encima de la Punta de Saltacaballos.

## Estado Actual / Observaciones

Transformado para su uso como vivienda y establecimiento de hostelería.

Se propone identificar el lugar con un panel explicativo que reproduzca el hospital minero de la Cía. Minera de Setares.



El antiguo hospital minero alberga actualmente una discoteca.



Vista aérea de la punta de Saltacaballos en la que está ubicado el edificio que albergaba al hospital minero de la Compañía de Setares. Sobre los acantilados puede observarse los dos depósitos de mineral (yacimientos nº69) así como las trazas de los que fueron las líneas de vagonetas de La Turbia (yacimiento nº 72).

La traza superior puede restaurarse como conexión de enlace de la vía de Setares con la vía de Dícido, quedando conectada de esta forma la N-634 con las vías verdes costeras.